
Siracusa. Centro di raccolta
rifiuti  Arenaura  e  la
disavventura  di  un  lettore:
"Il  calcinaccio  dove  lo
metto?"
Riportiamo di seguito la mail di un nostro lettore. Segnala un
caso curioso relativo al centro comunale di raccolta rifiuti
di contrada Arenaura che ha da poco riaperto i battenti. La
segnalazione è firmata ma per privacy omettiamo il nome in
calce.
“Buongiorno, ieri ho letto il Vostro articolo sulla riapertura
del Centro di Raccolta Rifiuti di Contrada Arenaura in cui tra
le  altre  cose  si  leggeva  che   l’utente  privato  poteva
conferire  “rifiuti  misti  dall’attività  di  costruzione  e
demolizione  (inerti  di  provenienza  domestica),  macerie
provenienti  da  lavori  di  piccola  manutenzione  edilizia
eseguiti dall’utente”. Avendo  da poco eseguito un lavoretto
edile a casa e avendo circa 150 kg di calcinacci, ho deciso di
lasciarli in discarica. 
Arrivato  in  discarica  chiedo  ad  un  operaio  dove  poter
depositare il materiale e lui mi risponde che non prendono in
consegna  materiale  edile.  Ho  quindi  chiesto  se  non  lo
prendessero oggi per qualche problema e l’operaio ha risposto
che in realtà non lo hanno mai preso in consegna e che non
hanno neanche mai avuto il cassone dove raccoglierlo.
Sono ritornato a casa con il materiale che sarò costretto ad
abbandonare chissà dove visto che non esiste un posto dove
eliminarlo correttamente”.
Per  le  vostre  segnalazioni  scrivete  a
redazione@siracusaoggi.it o utilizzate il form in alto, sulla
barra menu, “Segnalazioni”
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Siracusa.  Salvatore
Brugaletta "prende" la guida
dell'Asp, oggi l'insediamento
Debutto  di  Salvatore  Brugaletta  alla  guida  dell’Azienda
Sanitaria  Provinciale  di  Siracusa.  Questa  mattina
l’insediamento. Ragusano di 57 anni, Brugaletta chiude la fase
commissariale.  L’Asp  torna  così  ad  avere  un  direttore
generale.  Saluta,  invece,  Mario  Zappia  che  dell’Azienda  è
stato  proprio  commissario  straordinario.  “Al  dottore
Brugaletta  rivolgo  i  più  sentiti  auguri  di  buon  lavoro  –
dichiara proprio Zappia – con l’auspicio che questa splendida
provincia e questa Azienda, sotto la guida del nuovo direttore
generale,  possano  raccogliere  i  frutti  che  meritano.  Sono
certo che profonderà il massimo impegno, mettendo in campo la
sua ben nota professionalità ed esperienza, per rispondere
sempre  più  adeguatamente  ai  bisogni  sanitari  di  questo
territorio”.
Il neo direttore generale proviene dall’Azienda sanitaria di
Ragusa nella quale ha ricoperto per dieci anni il ruolo di
direttore  del  Distretto  sanitario.  “Sarà  mio  obiettivo
primario   –  sottolinea  il  direttore  generale  Salvatore
Brugaletta – portare a compimento le più importanti iniziative
in itinere e proseguire nel processo di miglioramento e di
riforma dei servizi sanitari, con un lavoro di squadra con il
personale  aziendale  nella  più  assoluta  trasparenza.  Sarò
disponibile al dialogo e al confronto con le altre Istituzioni
e con tutte le parti sociali presenti nel territorio, nel
rispetto  dei  ruoli  e  delle  competenze,  nell’interesse  dei
reali bisogni degli utenti siracusani”.
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Pesca.  Partono  i  Gruppi  di
Azione  Costiera,  22  milioni
di euro per gli 11 consorzi
siciliani
Boccata d’ossigeno per il settore della pesca in Sicilia. Al
via i Gac, i gruppi di azione costiera, che prevedono lo
stanziamento di 22 milioni di euro. “Si tratta di un primo
concreto passo avanti nella ridefinizione di una politica di
valorizzazione del settore della pesca e delle professioni
legate al mare – ha dichiarato l’Assessore Ezechia Reale, che
proprio ieri, in occasione della presentazione del Rapporto
annuale sulla Pesca, aveva evidenziato come – “la politica
negli ultimi anni ha perso preziose occasioni per sostenere un
cambiamento di cultura che vede nel mare una potenzialità sia
sotto il profilo imprenditoriale ed occupazionale che sotto il
profilo della salvaguardia e valorizzazione ambientale.
Il  FEAMP  2014-2020,  nuovo  strumento  di  programmazione
comunitaria,  infatti  –  secondo  l’Assessore  Reale  –  dovrà
ribadire i concetti della blue economy già sposati dall’Unione
Europea e costruire occasioni virtuose di programmazione e di
sviluppo per il settore in una logica che non guardi alla
soluzione immediata dei problemi, ma costruisca opportunità di
sviluppo tangibile e di rilancio economico e culturale a medio
e lungo termine”. Sono 11 i Gac siciliani, con una dotazione
di  due  milioni  di  euro  per  consorzio,  secondo  quanto  ha
spiegato  il  dirigente  generale  della  Pesca,  Dario
Cartabellotta. “Bisogna partire dalla consapevolezza del tempo
perduto – conclude Reale – e costruire una nuova cultura del
mare”.
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Siracusa.  Rilevazioni  prezzi
al consumo, a giugno nessuna
variazione  rispetto  al  mese
precedente
Per  il  mese  di  giugno  l’indice  tendenziale  generale
complessivo dei prezzi al consumo non fa registrare alcuna
variazione rispetto al mese precedente. Rispetto allo stesso
mese dell’anno precedente, valore pari all’1,5%. E’ quanto
emerge dalla rilevazione mensile della commissione “Prezzi al
consumo”  del  Comune  di  Siracusa,  presieduta  dall’assessore
Maria Grazia Cavarra.
Le divisioni di spesa che registrano una variazione in più del
tasso congiunturale rispetto al mese precedente sono: mobili e
articoli per la casa 0,1, trasporti 0,9, servizi ricettivi e
di ristorazione 0,4, ricreazione, spettacoli e cultura 0,1.
Per queste divisioni di spesa, la variazione congiunturale si
attesta  allo  zero:   bevande  alcoliche  e  tabacchi,
abbigliamento  e  calzature.
Le variazioni del tasso congiunturale negativo riguardano le
seguenti  divisioni  di  spesa:  prodotti  alimentari  –  0,2,
abitazione, acqua, energia elettrica,gas e altri combustibili
–  0,3,  servizi  sanitari  e  spese  per  la  salute  –  0,2,
istruzione – 0,6, comunicazioni – 0,2, altri beni e servizi –
0,1.
Le rilevazioni sono state effettuate secondo le disposizioni e
le  norme  tecniche  stabilite  dall’ISTAT,  e  approvate  dalla
Commissione Comunale di controllo dei prezzi al consumo.
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Siracusa. Riccioli e talento
Hip hop, il piccolo Gabriele
Baio  trionfa  al  Festival
Ballet
Dieci anni, una cascata di riccioli biondi sulla testa e una
passione grande, che nel suo caso è talento puro. Gabriele
Baio si è classificato primo nella categoria Hip Hop under 14
al  Festival  Ballet  di  Massa  Carrara.  Un  contest
internazionale, una tra le vetrine più importanti e tra le
competizioni più dure, in cui giovani provenienti da diverse
nazioni si contendono un titolo che non rappresenta solo un
bel traguardo, ma che è anche un bel trampolino di lancio
verso altre esperienze. Il migliore tra tutti, per la giuria
composta da grandi nomi del settore, è il piccolo siracusano.
Non hanno avuto dubbi Daniele Baldi, direttore artistico e
coreografo,  indiscusso  punto  di  riferimento  dell’Hip  hop,
Ilenia  Rossi,  insegnante  di  New  style  e  coreografa,
pluricampionessa  italiana  e  mondiale  e  Davide  Attuati,
coreografo di fama internazionale.
Gabriele si è esibito in una coreografia ideata da Tony Gallo,
che ha saputo mettere in risalto le capacità che Gabriele ha
poi espresso alla perfezione sul palco. A guardarlo c’era
anche Carla Fracci, ospite d’onore della serata conclusiva.
Il suo percorso prosegue. Si aprono, per lui, nuovi importanti
scenari. Presto partirà alla volta di Ravenna, per prendere
parte  al  prestigioso  Campus  I.D.A,  dove  ritroverà  Daniele
Baldi e che gli darà la possibilità di continuare ad esplorare
e sviluppare le sue grandi potenzialità.
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Siracusa.  Rimpasto,  c'è  il
passo  indietro  degli
assessori  comunali.
Dimissioni  consegnate  al
sindaco ma non protocollate
Riunione  di  giunta  comunale  con  “sorpresa”.  Ad  un  anno
dall’insediamento,  quasi  tutti  gli  assessori  chiamati  dal
sindaco Garozzo hanno deciso di rimettere il loro mandato
nelle mani del primo cittadino. Lettere di dimissioni scritte
e  firmate  per  manifestare  al  sindaco  la  disponibilità  a
continuare il loro lavoro a sostegno della sua amministrazione
anche senza un incarico diretto.
Una sorta di “placet” dei diretti interessati ad un eventuale
rimpasto di cui si vocifera da settimane che avrebbe “colpito”
anche lo stesso Giancarlo Garozzo. Le dimissioni non state
ovviamente  protocollate,  Siracusa  si  sarebbe  ritrovata  di
fatto senza giunta comunale. Le lettere sarebbero finite in un
cassetto in attesa delle valutazioni del primo cittadino.
Rumors da palazzo Vermexio danno per certi gli ingressi nella
nuova squadra di Gianluca Scrofani (Udc) e Antonio Grasso
(capogruppo della lista Garozzo Sindaco).
Nella  prima  serata,  il  comunicato  ufficiale  di  palazzo
Vermexio. “La giunta comunale – si legge nella nota – ha
rimesso nelle mani del sindaco il proprio mandato al fine di
consentirgli  di  affrontare  con  serenità  e  senza
condizionamenti una nuova fase politica e amministrativa nel
superiore interesse della città. Ciò nella consapevolezza che
il lavoro svolto possa costituire una buona base di partenza
per la realizzazione del programma elettorale che impegnano il
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sindaco e la maggioranza”.

Cassibile-Siracusa,  7
chilometri  di  coda  anche
questa  domenica  ed  è
polemica. La Stradale chiede
la rimozione del cantiere
Polemiche roventi dopo la nuova domenica da incubo sul tratto
Cassibile-Siracusa dell’autostrada A18. Chilometri di coda, 7
nel  momento  di  punta,  causati  dal  restringimento  della
carreggiata fino al salto della corsia per circa un chilometro
per i lavori in corso per la manutenzione e messa in sicurezza
del manto stradale. Chi rientrava dopo una domenica trascorsa
lungo le bellissime coste della zona sud della provincia si è
dovuto  armare  di  pazienza,  tanta,  e  incolonnarsi  in  un
serpentone  variegato:  autobus,  camper,  automobili,  tir.
Diversi  automobilisti  raccontano  di  aver  impiegato  oltre
un’ora per percorrere i 7 km in due file parallele, prima di
arrivare al restringimento.  Il deputato regionale Vinciullo
chiede ancora una volta la chiusura del Consorzio Autostrade
Siciliane,  che  gestisce  la  Siracusa-Gela.  Il  consigliere
comunale  di  Siracusa,  Sorbello,  parla  di  condizioni
“intollerabili, con migliaia di persone intrappolate in coda”.
Dal Cas – da noi interpellato – al momento nessun commento
ufficiale.  Oggi  sarebbe  in  ferie  chi  si  occupa  della
manutenzione del tratto interessato per cui rinviata a domani
ogni spiegazione. Rimane comunque cervellotica la scelta di
far eseguire lavori di questo tipo proprio nel momento di
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massimo  afflusso  veicolare  sull’autostrada.  Dalla  Polizia
Stradale  l’invito  a  seguire  la  segnaletica  di  cantiere  e
optare, nelle ore di punta, per la vecchia statale 115 verso
Siracusa.  In  ogni  caso,  al  Consorzio  Autostrade  è  stata
richiesta la rimozione del cantiere nel periodo estivo se non
dovesse essere rispettato il termine dei lavori,  fissato per
il 7/8 luglio.

La  Commissione  Ambiente  a
Siracusa, Green Italia-Verdi:
"Poteri  straordinari  al
prefetto.  E'  un'emergenza
sanitaria"
Visita della commissione Ambiente dell’Ars in provincia di
Siracusa oggi. I Verdi e Green Italia hanno consegnato al
presidente, Giampiero Trizzino copia dell’esposto depositato
di  recente  alla  Procura  della  Repubblica  e  inviato  alla
commissione  Europea,  insieme  agli  estratti  dello  studio
“Sentieri” riferiti alla mortalità e all’incidenza oncologica,
nonché  ai  ricoveri  ospedalieri  nell’area  di  interesse
nazionale  (Sin)  di  Priolo.  “Sono  informazioni  in  totale
controtendenza con le ultime dichiarazioni del consorzio Cipa-
ricordano  il  leader  nazionale  dei  Verdi,  Angelo  Bonelli,
insieme  al  rappresentante  provinciale,  Giuseppe  Patti  e  a
Fabio Granata di Green Italia- Riteniamo- rilanciano i tre
esponenti delle forze ambientaliste- che debba assolutamente
essere implementata la dotazione dell’ARPA di Siracusa, unico
ente di controllo riconosciuto, con uomini e mezzi a fronte di
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un  controllo  efficace  e  certo”.  Bonelli,  Granata  e  Patti
tornano a parlare di “emergenza sanitaria” e chiedono che il
prefetto,  Armando  Gradone  si  occupi  in  prima  persona  del
problema,  con  “poteri  straordinari  volti  a  garantire
l’incolumità pubblica, individuando i responsabili di questo
scempio ambientale”.

Siracusa. Via Puglia, slitta
la  chiusura  per  riasfaltare
la  strada.  "Qualche  giorno
per  completare  piccoli
interventi di ditte private"
Slitta  di  qualche  giorno  la  chiusura  al  transito  di  via
Puglia. I lavori di rifacimento del manto stradale avrebbero
dovuto  prendere  il  via  oggi,  secondo  il  cronoprogramma
predisposto  dall’assessorato  ai  Lavori  pubblici.  Prima  di
modificare il sistema di circolazione veicolare per consentire
all’impresa di completare gli interventi, però, l’assessore
Alessio Lo Giudice e i tecnici del Comune hanno preferito
consultare  le  aziende  (gestori  della  rete  elettrica  ,  di
telefonia e di altri tipi di impiantistica), dando a chi ha
l’esigenza di condurre dei lavori in quella zona di ultimarli
prima  che  la  strada  venga  riasfaltata.  “Sarebbe  assurdo
terminare l’opera pubblica- fa notare Lo Giudice- e ritrovarsi
pochi giorni dopo con danni legati a piccoli scassi o alla
rimozione, prevista, di alcuni pali. Molto meglio attendere
gli ultimi giorni, per non rischiare di ottenere un risultato
non ottimale”. L’area di via Puglia dovrebbe, comunque, essere
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pronta entro la metà di luglio.

Siracusa.  Consuntivo  in
ritardo,arriva  il
commissario?  Castagnino:
"Comune veloce solo a imporre
tasse"
Corsa  contro  il  tempo  per  l’approvazione  del  Bilancio
consuntivo 2013. Il Comune non ha dato, nei tempi previsti, il
“via libera” allo strumento economico e la Regione sarebbe
pronta  a  nominare  un  commissario  “ad  acta”  che  dovrà
sostituirsi all’assise cittadina nel caso in cui, entro le
prossime due settimane, il consiglio comunale non provveda ad
approvare il consuntivo dello scorso anno. Motivo di rammarico
per  il  consigliere  di  Ncd,  Salvo  Castagnino,  fortemente
critico  nei  confronti  dell’amministrazione  Garozzo.
“Un’amministrazione – tuona l’esponente di opposizione- che
con estrema solerzia e celerità produce gli atti necessari per
vessare i siracusani con la Tasi, costringendo i cittadini a
pagare  entro  il  16  luglio,  ma  la  stessa  velocità  non  si
registra quando si tratta di approvare il Bilancio consuntivo,
figuriamoci  il  preventivo”.  Ironia  amara,  che  Castagnino
utilizza per sottolineare come il consiglio comunale non abbia
ancora ricevuto, nonostante la scadenza dei termini previsti,
la proposta su cui lavorare ed eventualmente da modificare. Il
rappresentante di Ncd avanza anche dei sospetti. “Il Comune-
dice-  rischia  forse  il  commissariamento  perché
l’amministrazione  cerca  di  celare  le  spese  che  dovrà
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dichiarare di avere sostenuto nel 2013?”. Castagnino è critico
anche  nei  confronti  della  maggioranza  e  della  commissione
Bilancio, che accusa di “non essersi accorta che siamo alla
fine di giugno e che nessun atto è pervenuto nei termini
previsti”.


